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会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。 

 先日の 25 周年記念では、大変お

疲れさまでございました。皆様のお

かげで無事に大成功で終えることが

できました。 

 特に安藤実行委員長をリーダーと

する実行委員会の皆様には、大変お

世話になりありがとうございました。

来客の皆様も大変よろこばれており

充分、中ロータリークラブらしい記

念式典であったと思います。 

 本日で今年の例会は最後になりま

すが、皆様、よいお年をお迎えくだ

さい。 

委 員 会 報 告 

25 周年記念実行委員会 

実行委員長 安藤元一 

 先日、開催されました岐阜中ロー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

タリークラブ創立 25 周年記念の行

事には、皆様のご協力をいただき無

事終わることができました。 

開催直前のリハーサルでは、いろ

んな場面で段取り不足が目立ち、当

日はどうなるかと心配していました。  

しかし、司会の市橋・中島両君と

もリハーサルとは打って変わり、ス

ムースな進行役を務められ、ほぼ定

刻に終わることができました。 

また、祝宴でのアトラクションで

は、夫人の会によるコーラスが招待

ロータリアンからも絶賛のお言葉を

いただきました。ご協力いただきま

した奥様に、実行委員長として感謝

の意をくれぐれも会員の皆様より、

お言付け願いたいと思います。あり

がとうございました。 

 さて、残るは記念誌の作成ですが、

皆様に 25 周年に向けての作文を 

本日の締め切りでお願いしてありま

したが、年内に事務局まで、できる

だけメールにて送信願います。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

加納永一朗君 

 皆様のおかげで無事に 25 周年式典

を終えることができました。誠にあり

がとうございました。 

安藤元一君 

 創立 25 周年記念の行事が皆様の

ご協力により、私が思い描いていた

イメージどおり開催できました。誠

にありがとうございました。 

中山 章君 

 25 周年無事に終わりました。多少

なりとも安藤さんのお手伝いができ

たかなと思います。 
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平成 28 年 1 月 12 日(火) 

第1176回例会 第1095号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除3名）

本日出席19名 71.88％ 

[行事] 『ぎふGenki プロジェクトに

ついて』 

    渡辺成洋会員 

    担当 国際奉仕委員会 

 

第１１７５回 

平成２７年１２月２２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト]  

[ビジター] 

第１１７７回 

平成２８年１月１９日（火） 

[点鐘]１２時３０分～ 

[行事] 卓話 

担当 副幹事

 

 

卓 話 

『ぎふGenki プロジェクト 

について』 

卓話者 渡辺成洋会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


